
  

 

 

 

 

 

 

  

＜2022年 北川議長年頭の挨拶＞ 
あけましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願い致します。今年もオミクロン株と呼ば

れる新型コ

ロナ感染拡

大の第６波

の到来が必

至であり、

行動が制限

される中で

も、運動を後

退させないよう地域労働運動を展開して行かな

ければいけません。 

また、７月には参議院選挙が行われます。国民

生活を軽視し、格差と貧困を増大させる自民党政

治を変えるため、野党の躍進を勝ち取り、参議院

での『ねじれ』現象を達成しなければなりません。 

運動を後退する事なくみなさんと共に前進を

図って行きたいと思っていますので、ご協力をお

願いし、新年の挨拶とさせていただきます。 

《連合奈良 南和地域協議会議長 北川崇
ひろ

誠
たか

》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月連合奈良街宣行動を６日に近鉄八木駅で

25人が参加して行いました。 

 当日は、

職場で起

きている

様々な問

題や不安

について、

『なぜ労

働組合が

必要なのか？』とし、経営者と対等な立場で交渉

できる労働組合が必要性を訴えました。 

 また、推薦議員からは、県政や市政に関わり、

コロナへの対応や、橿原市においては、国体のメ

イン会場

問題、新

庁舎建設

問題につ

いて状況

報告や見

解が述べ

られまし

た。 

参加者：地協役員等 20人  

 連合奈良推薦議員：森山県議、臼井・上田・ 

今井各橿原市議、松浦宇陀市議 5人 

 

 

 

 

１月連合奈良の日 

近鉄大和八木駅前で 

労働組合の必要性を訴え！
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